

学校便り チャレンジ (Challenge)

第8号

令和7年7月25日（金） 文責：校長

バドミントン部県大会参加！

12日（土）、13日（日）にバドミントン男子が、県大会に出場しました。宮崎市民体育館という、大きな体育館での試合だったため、かなり緊張したようです。団体戦は、夏尾中に1-2と惜しい結果となりました。個人戦の工藤慶斗さんも1回戦フルセットの末の惜敗でした。工藤さん3年間お疲れ様でした。1・2年生にとっては、貴重な経験になったことでしょう。秋の中体連に向けて夏休み準備をしてほしいと思います。他の部活動も、合同チームになりますが、期待しています。



美しいまちづくり講座（1年生）！

18日（金）にみやざき公園協会の永井佐代子さんにお越しいただき、花壇についての基本的な考え方について、レクチャーしてもらいました。

まず、スライドで世界の花壇や花壇づくりのコンセプトの話があり、実際に花壇を設置した後に花を配置するときに気をつけることなどの説明を受けました。その後、自分たちで花苗の配置について、花苗の特色（背丈や色など）を考え、ワークシートに自分なりの花壇作成を行いました。

いよいよ2学期には、家田湿原駐車場に北川中オリジナルの花壇設置から花苗まで行います。夏休み中に北川ならではの特色ある色々なアイデアを考えておきましょう。チャレンジです。北川の新しい観光名所になることを想像するとワクワクしますね。



情報モラル教育！

23日（水）に宮崎県ソフトウェアセンターの若松大暉さんに「ネットトラブルを回避するために」という内容でお話をいただきました。

小中学生のネットトラブルが増加傾向にあります。今までSNS上での誹謗中傷やいじめ等に関する友達間のことが多かったです。これは、こじれると名誉棄損罪や侮辱罪で訴えられることになります。最近では個人情報の流出によるトラブルや詐欺等に巻き込まれる事例が多くなってきています。また、安い動画撮影から、刑事告発されることもあります。一度ネットにアップしたものは、すぐ消去したとしても、世界中のどこかに残るもので。中高生になりすまし、個人情報を聞き出す手口にも要注意です。ネットの中には、たくさんのウソも隠されています。それを見抜く力を持つてほしいものです。

ネットトラブルに巻き込まれたときは、ヒムカ子どもネット相談サイトか警察に速やかに相談することをお勧めします。長い夏休みスマホ依存症にならないように時間をしっかり決めて使用しましょう。



